

## Besuch beim Schweizer Radio und Fernsehen

Am 08. Juni 2024 trafen sich 27 Teilnehmer darunter 6 Kinder beim Besuchereingang des SRF im Leutschenbach.

Nachdem wir uns gemeinsam einen Einführungsfilm angesehen hatten, wurden wir in 2 Gruppen eingeteilt und in die geheimnisvolle Welt des Radios und Fernsehmachens entführt.

Wir begaben uns auf Studiotour ins Sportstudio, zum Kassensturz, bei Gredig direkt, ins Studio 1 und in die Arena, wo zurzeit die Kulissen für das Abstimmungsstudio aufgebaut wurden. Die Studios waren kleiner als sie zuhause im Fernsehen wirken. Auf alle Fragen über die vielen Scheinwerfer in den Studiohimmeln oder die kleinen, versteckten Mikrofone und Monitore wusste unser Führer eine Antwort.

Einen kleinen Einblick konnten wir auch in das neue voll automatische News- und Sportcenter werfen. In diesem Studio ist zB die Moderatorin ganz allein und es benötigt kein weiteres Kamerapersonal.

Ein weiteres Highlight war das neue Radiostudio, welches seit Ende 2022 seine neue Heimat im Leutschenbach gefunden hat. Wir durften im SRF 3 Studio dabei sein als Moderatorin Joana Mauch «on Air» ging, um die Verkehrsmeldungen vorzulesen und den neuen Song anzusagen. Und es klappte, dass in dieser Zeit, alle mucksmäuschenstill waren.

Beim gemeinsamen Mittagessen in der SRF Kantine wurde noch über die verschiedenen Illusionen des Fernsehens philosophiert.

Vieles im Fernsehen ist Illusion, aber wir wissen nun Bescheid.

Mischa Kiesalter  
Vorstand SOLOG Ostschweiz



